

Union Raiffeisen Gurten – Mehr als Tore!

Das Wichtigste in Kürze

Gründungsjahr: 1961

Vereinsfarben: Schwarz-Rot

Liga: Seit 2014/15 Regionalliga Mitte

Trainer: Peter Madritsch

Co-Trainer: Florian Hirsch

Sportlicher Leiter: Sebastian Dietrich

Spielstätte: Park-21-Arena

Erfolge: Vizemeister Regionalliga Mitte Saison 2023/24 und 2024/25

Website & Akkreditierung: www.union-gurten.at



UNION RAIFFEISEN GURTEN

LEITBILD

UNSER Credo
Union Raiffeisen Gurten – Mehr als Tore / More than goals

UNSERE VISION
DAS BESTE UNTER DEN AMATEUREN

UNSERE MISSION (LEITIDEE)
Wir leben gemeinsam Leidenschaft und Professionalität für Fußball mit Herz

UNSERE WERTE
TEAMGEIST // LEIDENSCHAFT // PROFESSIONALITÄT

Mehr als Tore / More than goals

© 2021 Union Raiffeisen Gurten

Interessante Fakten rund um die UNION RAIFFEISEN GURTEN

- Die Union Gurten ist bereits seit der Saison 2014/15 durchgehend in der Regionalliga Mitte, der dritthöchsten Spielklasse Österreichs. Peter Madritsch ist die ganze Zeit über Teil des Betreuerstabs: Seit der Saison 2018/19 ist er Cheftrainer der Gurtner, zuvor war er als Co-Trainer tätig.
- Union Gurten konnte sich in jeder Regionalliga-Saison auch für den ÖFB-Cup qualifizieren und ist daher 2025 bereits das zwölfte Mal mit dabei: In der Saison 2015/16 kickten die Gurtner mit SV Grödig sogar ein Bundesliga-Team aus dem Cup!
- Die SV Ried ist für die Union Gurten ein absolutes Traumlos: Die beiden Vereine sind nicht nur durch die geografische Nähe stark miteinander verknüpft und kennen einander gut. Auch einige ehemalige Gurtner Spieler kicken mittlerweile für die Rieder. Mit dieser Cup-Partie ist ein großes Innviertler Fußballfest garantiert!
- Mit der SV Ried erwartet die Union Gurten bereits das vierte Jahr in Folge ein hochkarätiger Gegner im ÖFB-Cup: Bereits 2022 konnte sich das Team gegen Red Bull Salzburg sehr teuer verkaufen und lieferte ein beeindruckendes Spiel gegen den Serien-Meister. Ein Jahr später musste der SK Rapid im Innviertel sogar beinahe eine Niederlage hinnehmen. Nach einer zwischenzeitlichen Führung der Gurtner konnten die Hütteldorfer sich erst in der Verlängerung über einen mühevollen Sieg freuen. Und auch im Vorjahr hatte die Union Gurten Glück bei der Auslosung und begrüßte mit dem LASK einen weiteren Top-Gegner im Innviertel.
- Die Organisation des diesjährigen Cup-Duells gegen die SV Ried liegt (wie schon die ÖFB-Cupspiele gegen SK Rapid und den LASK) allein in den Händen der Gurtner: Mehr als 100 freiwillige Helfer, befreundete Vereine, Partner und Sponsoren tragen zum Gelingen dieses sportlichen Highlights im Rieder Klaus-Roiting-Stadion bei. Ein weiterer Beweis für den starken Zusammenhalt rund um die Union Gurten und gleichzeitig eine Mammutaufgabe für alle Beteiligten!
- Die „Gurten DNA“ zeichnet die Union Gurten aus: Professionalität und Leidenschaft für den Sport, aber auch ein hervorragender Teamgeist und Zusammenhalt sind Basis für ihren Erfolg. Zwei Vizemeister-Titel in der höchsten Amateurklasse Österreichs in Folge geben ihnen recht.
- Die Union Gurten besticht durch Beständigkeit: Viele Funktionäre und ehrenamtliche Helfer sind seit Jahrzehnten für den Verein tätig – teilweise sogar über Generationen hinweg.
- Mit nur rd. 1.200 Einwohnern ist Gurten der kleinste Ort, der einen Regionalligisten stellt: Sowohl die einzelnen Spieler als auch der gesamte Verein sind in Gurten bzw. der unmittelbaren Region fest verwurzelt und integriert. Sogar bei vielen Veranstaltungen in Gurten sind Spieler und Vereinsmitglieder unter den helfenden Händen zu finden.
- Neben der Kampfmannschaft in der Regionalliga Mitte gibt es in Gurten auch eine 1b Mannschaft (Bezirksliga West), eine 1c Mannschaft sowie mehrere Nachwuchsmannschaften, die mit viel Engagement und Freude ihren großen Idolen nacheifern.
- Die Union Gurten kann auf zahlreiche (größtenteils langjährige) Werbepartner zählen: Rund 300 Werbepartner und Sponsoren unterstützen das Team. Die Hauptsponsoren sind im Durchschnitt über 20 Jahre an der Seite der Union Gurten, der Namenssponsor Raiffeisenbank sogar schon seit mehr als 45 Jahren! Außergewöhnlich auch das Bild der heimischen Park21-Arena, das von rund 230 Werbetafeln geprägt ist. Jedes Heimspiel wird außerdem von einem Match-Sponsor sowie 8 Matchball-Spendern unterstützt.
- Die Union Gurten veröffentlicht in Eigenregie zu jedem Heimspiel einen 20-seitigen Matchfolder sowie zweimal im Jahr ein ausführliches Fußballmagazin (Auflage 8.500 Stück) mit vielen interessanten Beiträgen rund um den Verein.